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-------Aos onze dias do mês de Janeiro do ano de dois mil e onze, reuniram-se pelas 

vinte e uma horas os seguintes elementos do Executivo: José David Ventura 

Gouveia, Presidente, Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Secretária e António 

José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de 

trabalhos: --------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Ponto um – Serviço de pendentes; ------------------------------------------------------- 

-------Ponto dois – Informações; ------------------------------------------------------------------ 

-------O Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da 

ordem de trabalhos – Serviço de Pendentes. ---------------------------------------------- 

-------Foram lidas as actas vinte e sete de dois mil e dez e um do corrente ano, 

foram postas a aprovação e foram aprovadas por unanimidade. ------------------------- 

-------Do Câmara Municipal de Almeirim, enviando Edital informando sobre o 

“Local e horário de funcionamento da Assembleia de Voto da Freguesia de Raposa”.  

-------O mesmo foi afixado nos locais habituais. ---------------------------------------------- 

-------Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando Edital com a designação dos 

membros que constituem a mesa de voto na Freguesia de Raposa. ---------------------- 

-------O mesmo foi afixado nos locais habituais. ---------------------------------------------- 

-------Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando convite para a inauguração da 

exposição “Almeirim – Pessoas e Factos IX – A Condessa da Junqueira e a sua 

época”. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Não esteve ninguém presente. ------------------------------------------------------------ 

-------Da Associação Portuguesa Amigos de Raoul Follereau, solicitando apoio 

para organizar a campanha e o peditório, afim de comemorar o quinquagésimo 

oitavo dia mundial dos Leprosos. ---------------------------------------------------------------- 

-------Deliberou-se colocar o mealheiro a público afim de tentar angariar algum 

fundo monetário para ajudar. -------------------------------------------------------------------- 

-------Do Grupo Desportivo Raposense, solicitando transporte para deslocar a 

equipa de futebol de onze à localidade de Vale de Santarém, no passado dia oito de 

Janeiro. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-------Deliberou-se deferir o pedido, em virtude da disponibilidade do Presidente 

em assegurar a condução do autocarro. --------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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-------Da Freguesia de Armação de Pêra, enviando oficio sobre corrente de 

solidariedade para com uma criança de quatro anos com leucemia. --------------------

-------Deliberou-se participar nesta acção de solidariedade divulgando esta 

corrente junto de vinte entidades diferentes. ------------------------------------------------- 

-------Da Liga dos Combatentes, Núcleo de Santarém, enviando oficio a solicitar 

apoio financeiro para o centro de apoio médico, psicológico e social (CAMPS). ------ 

-------Perante a situação económica que se vive, deliberou-se indeferir o pedido. ---- 

-------Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem 

de trabalhos – Informações. -------------------------------------------------------------------- 

-------Da Secretária da Junta: ------------------------------------------------------------------- 

-------A informar que no dia três esteve reunida com dois colaboradores da 

empresa Citty Hall, afim de dar conhecimento das avaliações de desempenho 

referentes ao ano de dois mil e dez e objectivos propostos para o ano de dois mil e 

onze, a todos os funcionários da autarquia. --------------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que teve conhecimento, através de atestado médico, que o 

funcionário Filipe Avó, continua sem poder trabalhar, sendo que terá que ser 

submetido a uma nova intervenção cirúrgica. Assim e em virtude de não 

possuirmos coveiro, os serviços do cemitério, mais propriamente os funerais têm 

sido e vão continuar a ser, até que a Freguesia de Almeirim diga não, efectuados 

pelos coveiros da Freguesia de Almeirim. ----------------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que se efectuou uma nova candidatura para um POC inserção, a 

qual veio aprovada e a mesma já foi assinada e enviada para conhecimento do 

Centro de Emprego de Santarém, sendo indicado para ocupar a vaga a cidadã 

Guilhermina da Conceição de Oliveira Augusto. ---------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que solicitou à empresa Globalsoft algumas alterações ao 

regulamento de Controlo Interno, conforme o exigido por Lei, a empresa já 

respondeu, enviando o documento, ficando o mesmo ao dispor do Executivo e será 

aprovado, caso esteja correcto, na próxima reunião. ---------------------------------------- 

-------Da Secretária da Junta: ------------------------------------------------------------------- 

-------A informar que no próximo fim-de-semana de quinze e dezasseis de Janeiro a 

Freguesia vai receber a visita de sua Excelência Reverendíssima Dom Manuel 

Pelino, Bispo da Diocese de Santarém. Em virtude desta visita a Secretária propõe 
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que se convide as instituições representantes da Freguesia, nomeadamente o 

Grupo Desportivo Raposense, a Secção de Pesca do Grupo Desportivo Raposense, a 

secção de B.T.T Tigres do Pedal, Rancho Folclórico “Os Camponeses “da Raposa 

adulto e infantil, a Comissão de Festas de Santo António, todo o Executivo 

Camarário e todos os membros da Assembleia de Freguesia. Propôs ainda que o 

Rancho Infantil seja contratado para uma pequena actuação e que se oferte um 

beberete, no final da visita, a todos os presentes. -------------------------------------------- 

-------As propostas foram aprovadas por unanimidade. ------------------------------------ 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que teve uma reunião sobre os Censos e que já fez as devidas 

correcções na ficha de inscrição da Freguesia e que conforme confere a Lei será o 

Coordenador da Freguesia. ----------------------------------------------------------------------- 

------- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas vinte e 

três horas e quarenta minutos, redigindo eu Andreia Cristina Baptista Matias da 

Cruz, na qualidade de funcionária da Autarquia, a presente acta, que depois de lida 

e aprovada será assinada nos termos da Lei. -------------------------------------------------- 

 

O Presidente: 

 

O Secretário: 

 

O Tesoureiro:  

 

A Funcionária: 


